

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 28. September 2021

## Bundesweite Kampagne „Stadtradeln“ in Mainhausen

Vom 20. Juni bis 10. Juli 2021 nahm die Gemeinde Mainhausen bereits zum vierten Mal an der bundesweiten Kampagne „Stadtradeln“ teil. Innerhalb dieses Zeitfensters traten die Mainhäuser wieder in die Pedale und sammelten Radkilometer für Klimaschutz, Radförderung und Lebensqualität.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde fand dieser Tage eine Ehrung der erfolgreichen Radlerinnen und Radler durch Bürgermeister Frank Simon statt.



*Bild v.l.n.r. Bürgermeister Frank Simon, Stephan Herr (Die Radsherren), Johanna Polz, Barbara Stenger (Die Grünen) und Jörg-Alexander Kroiß (Bunkertrailz)*

Insgesamt 12 Teams mit 119 aktiven Teilnehmerinnen und Teilnehmern erradelten in den drei Wochen 34.126 Kilometer, was einer Einsparung von 5 t CO<sup>2</sup> entspricht. Bei den Teams waren Die Radsherren (6.308,8 km/927,4 kg CO<sup>2</sup>), Bunkertrailz (5.600,2 km/823,2 kg CO<sup>2</sup>) und die Grünen Mainhausen (4.645,9 km/682,9 kg CO<sup>2</sup>) erfolgreich. In der Einzelwertung lag Jörg-Alexander Kroiß (2.011 km/295,6 kg CO<sup>2</sup>) vor Thorsten Schmidt (1.245 km/183,1 kg CO<sup>2</sup>) und Johanna Polz (1.243 km/182,7 kg CO<sup>2</sup>).

Bürgermeister Simon bedankt sich bei allen Teilnehmern, die beim „Stadtradeln 2021“ mit von der Partie waren, als es darum ging, beruflich wie privat den Spaß am und beim Fahrradfahren zu unterstreichen und möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen. „Sie alle haben dadurch einen großen Beitrag zum Klimaschutz geleistet“, stellt Simon zufrieden fest und kündigte bereits heute an, dass die Gemeinde Mainhausen auch im Jahr 2022 an der Aktion teilnimmt.

Der genaue Zeitraum wird frühzeitig in der Presse veröffentlicht.